



# 講座を終えて



令和6年6月17日  
《原文ママ》

楽しく過ごさせていただきました。  
班の方たちともお話できてよかったです。  
次回からも可能な限り参加させていただきます。  
本日はありがとうございました。

子供が過ごす学校内の様子が見て取れて、良かった。

和やかな雰囲気でお母さん方と一緒に話したり、学校見学ができて良かったです。屋上にソーラーパネルが設置されていることや、地域の方が新しく花壇を整備してくださったこと、晴れた日は富士山がきれいに見えることなど、知らなかったことがたくさんありました。子どもが毎日通う学校がより身近に感じられるようになりました。

校内見学で、今年から変わった教室を見たり屋上に上がることができ、初めて見る場所があり新しい発見がありました。  
今年も楽しい学級内容になっているので、できるだけ参加できればと思います。  
役員の皆様、1年間よろしくお願いします。

学校見学で屋上を見学させていただきました。  
屋上からの眺めを、ぜひ子どもたちにも見せてあげたいと思いました。

今回で3回目の参加で、新しい学級生の保護者とお話しする機会がないので、班の方と話す事ができてよかったです。校内めぐりも、毎年違った発見ができよかったです。

座談会では班の皆さんの話が聞けたのが新鮮でした。普段は子どもの話が中心なので、ひとり時間や部活の話などあまりテーマにすることがない会話で楽しめました。  
校内巡りでは学校の施設を巡るのが今回初めてだったので、知らないことが多く、普段の子どもたちの様子も垣間見ることが出来て良かったです。  
本日は、ありがとうございました。

今年も無事に開講式が出来て良かったと思います。  
今回の校内めぐりは普段入れない教室を見学していき貴重な体験が出来ました。  
屋上にソーラーがありビックリしました。  
モニターから電力の情報が见れるのには驚きました。  
大谷選手のグローブにも実際に触れられたので良かったです。  
楽しくお話ししながらみなさんで回れたので良かったです。

座談会、普段話せないお母さんとお話し出来て楽しかったです。  
校内見学は、新しく出来た教室が見れた、普段入れない屋上も見れて校内の新しい発見がありました。  
また、次回以降の講座も楽しみにになりました。

座談会で、一人時間や学生時代の部活についての話は、他の方の話が聞けて楽しかったです。1年間同じ班の方、学級生のみなさんとできるだけ多くの講座に参加して楽しめたらいいなと思います。校内巡りで、屋上にソーラーパネルがあること知り驚きました。改装した教室も見ることができ、貴重な体験ができました。ありがとうございました。

今年のいちよう学級、開講式まで準備していただき、ありがとうございます。またいろいろな講座に参加し、学級生のみなさんとお話できるのを楽しみにしています。校内巡りでは、初めて足を踏み入れた屋上をはじめ、特別教室をたくさん見学できて楽しかったです。

1回目のいちよう学級は、開講式と懇親会・校内めぐりと盛り沢山で楽しかったです。校内めぐりは、ゆっくりと学校内を案内してもらえて良かったです。参加してみて、1年間のいちよう学級が楽しみになりました。

普段なら話す事のない方達とコミュニケーションを取ることが出来て楽しかったです。普段から子供にとって異学年交流は良いなと感じていますが、ここで異学年の親同士で話す機会が得られ有意義でした。

前年度も校内巡りをしましたが、今回は屋上に入らせて頂き、特別感があって楽しかったです。児童数が増えて教室の確保やスペースの活用など先生方の大変さを垣間見る事ができたので、改めて子どもと話をしてみたいと思いました。

今日はありがとうございました。昨年は参加ができなかった開講式に今年度は参加ができ、とても懐かしく(卒業生なのもあり)、とても楽しい時間となりました。時代が変わる中でも、子どもたちの学びの場として、先生たちの様々な工夫に感謝を感じました。学校を知る機会として、たくさんの方にも知ってもらえるといいなと思います。ありがとうございました。

本日は第一回目の開催をありがとうございました♥  
学級委員長さんがご自身のエピソードをオープンに開示してくださり、『母の笑顔が子どもの笑顔を作る』と話してくれたことが印象的でした。  
班編成も学年が近い方と組んでくださり、自分のこと子どものことも話せて楽しかったです。  
校内巡りでは、児童数は多いのため教室をどのように使うか先生達が悪戦苦闘した様子が伝わり、子ども達のために動いてくれたこと感謝の気持ちが湧きます。  
今年度のいちよう学級も楽しみです♥

校内周りは毎回新しい発見があって楽しいです。普段上がれない屋上に上がれ、帰ったら子供に自慢しようと思います。

今年135周年という事で歴史を感じ、校内に先生方の教育に対する思いを強く感じました。自分を大切に、友達を大切に、命を大切に、子供達の心の教育の大切さ、家庭でも子供への接し方今の新しい、またいろいろな物があふれている世の中に関係して 親、祖母として、考え方をしっかり持って接していかなければと思いを強く持ちました。